



たかひば

～ひばりのように高く舞い上がれ～



令和8年1月6日

「紅白」からの「ザ・ロイヤルファミリー」

校長 山崎 勝則



令和7年から令和8年になり今年は丙午（ひのえうま）となります。馬繫がりではありませんが今年に入って「ザ・ロイヤルファミリー」というドラマにはまってしまいました。

きっかけは紅白歌合戦の玉置浩二さんの歌を聞いたことです。なんだが力が湧き出る歌だなあと感じて調べてみると「ザ・ロイヤルファミリー」というドラマの主題歌だったので、その一話を見てしまったのが良かったのか、悪かったのか、最終話まで一気に見てしまいました。

このドラマは競馬の馬主を中心に展開されるため、貧富の差からの下剋上の物語なのかと思っていましたが、キーワードは「継承」、最終回で目黒蓮さん（中条耕一役）の「継承は押し付けられるものじゃない…」というセリフに深い感銘を受けました。

令和7年を振り返ってみると、高松小学校の伝統とそれを受け継ぐ人たちの覚悟のようなものが強く感じられることがたくさんありました。令和8年「午年」、変化を恐れず新たな伝統に向かって馬のように駆け上がる年になることを願っています。



書き初めの展示会について

展示期間 1月7日（水）・8日（木）

観覧可能時間 15:30~17:30

展示場所 各教室前

「6年生を送る会」は全員集合で

感謝と成長をテーマにしている「6年生を送る会」、これまでにはコロナ禍の名残で保護者の皆様にはリハーサルを見ていただく形をっていましたが、今年度より体育館に全員が集まって開催します。日程は下記のとおりですが、児童と保護者が一堂に会するためご不便をおかけする点もありますが卒業生に向けて感謝と成長を見せる姿をご覧いただきたいと思います。

日 時 令和8年2月20日(金) 2・3限

場 所 高松小学校体育館

注意点 • 保護者の皆様は原則、立ち見となります。

• 招待者（ゲストティチャー等）の座席は準備しております。

• 発表学年優先観覧場所を設定します。

今後の主な行事予定

3/17(火) 卒業式

3/24(火) 修了式
離任式

4/ 7(火) 入学式

児童席後方にありますので譲り合ってご利用ください

※ 運動会のときゴール前に「優先席」を設定しましたがその場所から動かない保護者がいるという苦情が寄せられました。